
2023年 5月 6日

2023年度 第 1回役員会便 り

日 日寺 :2023年 5月 6日 (土) 10:00～ 12:30

場 所 :玉縄台自治会館 1階

出 席 :理事役員 26名 、委任状 2名

(そ の他 監事 1名 、顧問 1名 、民生委員 2名 、青少年指導員 1名 )

▼自治会運営方針説明 (柳瀬会長 )

自治会 HP

・コミュニティとしての自治会を大切に運営 していきます。

・ コロナ禍で 3年間見送つてきた夏祭 りの開催を目指 します。

。防災対策、避難所運営について近隣自治会 と連携 していきます。また防災 TTQ活動への

理解をお願い します。

。当自治会で 1ま非常時用水・食料、簡易 トイ レ等の備蓄は各世帯の責任 と考えてお ります。

▽鎌倉市青少年指導員の活動状況について池原 さんより紹介 されました。

▼役員会資料の説明 (総務部 )

。配布資料 (全 13ページ)は毎月の役員会に持参 してください。

・会館の使用申し込みは受付担当 (今岡さん)へ電話またはメールで依頼 してください。

※年間使用申し込み用紙もあります。

。自治会館の外装 リフレジシュエ事を 7月 頃に行います。工事期間中は外周に足場が組ま

れるので、会館を使用する際は注意 してください。

・次回総会は 2024年 5月 12日 を予定 しています。※4月 開催から時期変更。

・訃報については、所定の届け出用紙を組長経由で総務部に提出してください。

※言卜報は原則非公開ですが、遺族の意向に沿つて掲示板などへ公表 もできます。

▼経理手続の説明 (経理部 )

・各部の予算執行時の申請方法 :伝票類 (出金伝票、入金伝票、振込依頼票、仮払依頼票)を

整備 しました。出金伝票は部門ごとに立替者名 と勘定科 目を明記 して作成 します。

・精算は役員会の 1週間前までに連絡 してもらえれば役員会にて精算可能です。

・予算未計上の支出は正副会長会議で承認の うえ予備費から支出します。

▼回覧物の説明 (総務部 )

・回覧は月 2回 、回覧物は第 1・ 第 3金曜 日までに 65部 を会館 2階棚に置いてください。

▼簡易 トイ レ備蓄増設の提案 (防災部 )

・簡易 トイ ンを鎌倉市からの半額補助を前提に 「災害準備品」 として防災倉庫に増設 し、

災害時に必、要に迫 られた会員に有料で頒布 します。採決で購入が承認 されました。

▼自治会費と社会募金の収納 日5月 21日 (日 )の説明 (総務部 )

。午前 9時～11時 30分、ブロックを 3グループに時間分けして実施 します。

役員会終了後、第 1回夏祭 り実行委員会が開催 されま した。

・8月 26日 (土)午後に開催すること、雨天中止 (1贋延はな し)が承認 されました。

・コロナ禍前の夏祭 りにそのまま戻すのでなく、省力 fヒ
。世代間交流・ゴミ削減を目指 し

ます。子 ども会 と調整 しながら準備を進めます。

次回の役員会は 6月 3日 (土)10:00か ら玉縄台自治会館 で開催 します。

会員世帯数  657世帯 (2023年 3月 31日 現在)以上

おわびと訂正願い :先 日、全戸配布した役員名簿で副会長 大野史生さんの組番号は正しくは 9‐ 3組(8-5組 は誤 り)

です。また総会議案書 P20で も副会長候補の大野さんの組番号と清田洋子さんの名前に誤 りがありました。
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回 覧
2023年 6月 3日

2023年度 第 2回役員会便り

日 時 :2023年 6月 3日 (土)10:00～ 11:00

場 所 :玉縄台自治会館 1階

出 席 :理事役員 28名 (その他 監事 2、 民生委員 2)委任状 1

▽会長報告

先月行われた玉縄自治町内会連合会に出席し、防災推進会議関連の今後の

予定を確認しました。防災の日以降に避難所運営訓練を実施する予定です。また 11月

11日 (土)に復活開催される玉縄まつりの実行委員会に参カロしました。また 7月開催

予定の地域懇談会 (市長も参カロ)への提案事項をまとめております。

▽5月 21日収納日の報告 :5月 21日の集金 0集計作業国順調に終わりました。ご協力

に感謝します。今後は出納手続などの制度の合理化を進めたいと考えております。先期

から自由化した募金に拠出した人の 95%が 200円、5%が 400円～1200円でした。

1～ 10ブロックの世帯数は 624世帯、集合住宅(28世帯)の集金は 6月に行います。

▽自治会各部と市役所各部課の関わり

自治会からの問い合わせは「地域のつながり課」が窓口となります。自治会の各部で

関わりの深い部署が異なります。メールが便利です。

▽自治会活動での事故に対する補償制度

市民活動補償tll度 (市が保険会社と契約)、 損害賠償責任保険 (自治会が保険会社と契

約)の 2種があります。制度の詳細は別途お知らせする方針です。

▽翻会長の担当業務の変更

総務・経理兼務副会長を総務のみに、総務担当副会長の 1名を広報担当兼任とします。

▽自治会ホームページの運営強化

2018年開設以来副会長 1名で担当してきましたが、これから2名担当とします。他

の方も参加を希望します。鎌倉市では 17自治町内会が本―ムページを作つています。

▽自治会館の外装リフレツシュエ事

市からの補助金額が正式決定しましたので大和八ウスリフォーム (株)と契約し、6月

下旬から 7月末まで施工します。この間外部に足場を組みますが会館は使用可能です。

▽各部からの報告、運絡事項

防犯部 :長年防犯バ トロールに貢献された村下昌平様が市より表彰されました。防犯

パ トロールは犯罪計画を思いとどまらせる効果があるとされています。

福祉健康部 :あいあいグループのバザーを 5月 13日 (土)に開催しました。バザーなど

へのご協力に感謝します。

子ども会 :菫休みラジオ体操の日程が決定しました。今年は 7月下旬(24725′ 26日 )

のみで 8月は実施しません。

終了後引き続き第 2回夏まつり実行委員会が開催されました。8月 26日 (土)午後に

開催します。子ども負担軽減を図りながらお神興巡行を行う予定です。今回の発表デー

タなどをメール添付で役員に送るよう要望がありました。

次回は 7月 1日 (土)10:00から玉縄台自治会館で開催します。

会員世帯数  652世帯 (2023年 5月 31日現在)             以上

欄
自治会 HP
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2023 年 7 月 1 日 

2023 年度 第 3 回役員会便り 

日 時：2023 年 7 月 1 日（土）10:00〜11:00 

場 所：玉縄台自治会館１階 

出 席：理事役員 27 名、欠席 2 名（その他 監事 1、民生委員 1） 

▽会長報告 

・6 月 9 日の玉縄台夏祭り（8 月 26 日（土）開催予定）実行委員会で内容などの大

枠を決定しました。今後、各ワーキンググループにおいて具体的な準備を始めます。

ご協力ご参加のほど、よろしくお願いいたします。 

・6 月 24 日の正副会長会議で経理手順の見直しを進めることとなりました。 

・6 月 25 日の防災協議会（関小ブロック）に出席しました。震度 5 以上の地震に見

回られた際は対策本部を、震度 7 以上のときには避難所を自治会館に設置します。 

・6 月 28 日の TTQ リーダ会議には民生委員が出席しました。プライバシー保護に配

慮しながら情報共有を進めることなどについて合意しました。 

・玉縄まつり（11 月 11 日（土）復活開催）の準備が開始されました。 

▽年間予定事項など 

・子ども会が夏休みにラジオ体操会を開催します。7 月下旬(24,25,26 日)、やまゆり

公園ととき公園で開催し、8 月は開催しません。 

・自治会館の工事は 7 月 25 日までの予定です。外部に足場を組んで作業しておりま

すが内部は通常通り使用できます。頭上や足元に注意して出入りしてください。 

・水道管取替工事がやまゆり公園と自治会館の間の地域で始まります。 

▽玉縄台夏祭りの準備状況 

・業務の明確化、役割分担などを進めています。 

・アトラクションを準備中です。お神輿、盆踊りなどのほかキッチンカー2 台、かん

た村の野菜販売、栄光学園によるイベントなどが行われます。 

・盆踊りを盛大にするため踊りの輪がなるべく早くできるよう協力をお願いします。 

・当日のイベント等に掛かるものは 100 円単位とします。皆さん 100 円硬貨を準備

してご参加ください。 

▽自治会の会則、細則、各規程の確認と見直し 

・会則、細則、各規程の変更手順（総会、役員会、部内）を確認しました。 

・各部規程に不備が発見されました。個人情報取扱規則、防犯カメラ運用規定及び経

理規定について、夏祭り後にそれぞれ担当の部が整理して役員会に起案します。 

▽各部からの報告、連絡事項 

スポーツイベント部：市民運動会（10 月 8 日（日）関谷小学校で開催予定）の準備

が始まりました。記録係について当自治会へ 8 名派遣依頼がありました。 

 

次回は 8 月 5 日（土）10:00 から玉縄台自治会館で開催します。 

会員世帯数  652 世帯（2023 年 6 月 30 日現在）             以上 

自治会 HP 

回 覧 
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回 覧

2023年度 第 4回役員会便り

2023年 8月 5日

日 時 :2023年 8月 5日 (土)10:00～ 12:00

場 所 :玉縄台自治会館 1階

出 席 :理事役員 26名、委任状 2(その他 監事 2名、民生委員 2名 )

▽会長報告

・8月 26日 (土)開催予定の玉縄台夏祭 り、内容などの計画が決まり、具体的な準備が

進んでいます。今回の役員会は夏祭 り実行委員会を兼ねます。皆さまのご協力、ご参カロを

よろしくお願いいたします。

・7月 4日 (火)市長と自治会運合会とのふれあい懇談会が開催されました。新庁舎への

移転計画の進捗などの報告がありました。

・ 11月 11日 (土)玉縄まつりが復活開催されます。積極的な参カロをお願いします。

▽玉縄台夏祭 りの準備状況

・催 し物などの内容、役害」分担など詳細を審議して決定しました。またそれぞれの業務ヘ

の役員などの分担内容を、一部を除き確認 しました。

・夏祭 り子どもポスターを募集 したところポスター15枚を作成 してくれました。それら

の子どもポスターは本部作成の一般ポスターと一緒に掲示 しました。また一般ポスターは

単独でも掲示しました。役員さんにも席上配布 し掲示をお願いしました。

・8月 18日 (金)10～ 12時、すこやかセンターで盆踊 りの講習会を行います。

・8月 26日 (土)夏祭 り当日。主な催 しは次のとおりとなります。

13時 30分～ お店開店。100円硬貨でご
｀
利用いただきます。

16時～ おみこし練 り歩き。ひきつづき参加者を募集 しています。※15:30前に集合

17時～ 盆踊 り。大勢集まって楽 しく踊 りましょう。  ※16:00過ぎから練習開始

18時～ こども抽選会。18時 30分～ 大人の大抽選会。お楽 しみに。

・その他にも多彩なア トラクションを準備 しています。雨天のときは延期せず中止。

▽自治会館の外装 リフレツシュエ事

・計画どおり 6月 28日から開始、7月 25日 に完了しました。

▽後期組長の選定と組員会議

・後期組長を選定する時期が近づきました。次回の回覧時に後任選定を依頼 します。

・9月 16日 (土)後期組長会議を開催 します。その際、鎌倉市ゴミ減量対策課の説明を

対面またはオンラインにて実施するよう市に予約しました。

▽各部からの報告、連絡事項

経理部 :資料を配布 し、夏祭 り経費の立替え払い 。仮払いの精算の説明、および出金伝

票、入金伝票等の説明を行いました。引き続き伝票類を整備 していきます。́

スポーツイベン ト部 : 10月 8日 (日 )関谷小学校で開催予定の市民運動会、当自治会

からは記録係 8名を派遣 しますが、対抗戦などへの参加もよろしくお願いします。

民生委員 :すこやかフェスティバルは 10月 28日 (土 )開催予定です (当初予定 9月 9日

から変更 )。

次回は 9月 2日 (土)10:00から玉縄台自治会館で開催 します。

聯
自治会 HP

会員世帯数  652世 帯 (2023年 7月 31日現在 )
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2023年度 第 5回役員会便り

日 時 :2023年 9月 2日 (土)10:00～ 11:30

場 所 :玉縄台自治会館 1階

出 席 :理事役員 24名、委任状 6(その他 監事 1名 )

▽会長報告

・8月 26日 (土)に開催された玉縄台夏祭りは、全所帯の半数以上が参加したと考えら

れる盛会でした。役員はじめ皆様のご協力、ご参加にあつく感謝いたします。

・10月 8日 (日 )に関谷小学校で市民運動会が開催されます。出場者の募集、チーム結

成などが必要です。自治会員有志の方々の参加をよろしくお願いします。詳しくは掲示と

回覧でお知らせし、募集することとします。
e ll月 11日 (土)に玉縄小学校で玉縄祭りが復活FF5催されます。こちらにも積極的な

参加をお願いします。

▽玉縄台夏祭りの実施報告と総括

・幅広い参加がありました。ブロツクごとの参加数は 38～ 15世帯とほぼ平準でした。

・うちわの配布数は 253枚で、自治会 50周年記念だった前々回(2018年度)の 262枚に

追る数でした。実際の参加数はもつと多かったと思われます。

・キツチンカー、かん太村など外部の協力を導入しました。有効だつたと思われます。

・おみこし練り歩きには子ども会の活動などにより大勢の参加者が集まりました。揃いの

「はつぴ」は好評でした。参加人数の把握が直前になつたことでコースの確定が遅くな

り、周知不足となつてしまいました。「自宅付近に来てくれなかつた」という声があつた

のは反省点です。

・盆踊りには予想を上回る大勢の参加がありました。特に子供の参加が多かつたのは喜ば

しいことでした。

・ゴミ袋を用意して自宅への持ち帰りをお願しヽしました。今後は分別が課題と思います。

▽今後の活動予定
09月 16日 (土)10時から自治会館で後期組長会議を開催します。その際、鎌倉市ゴミ

減量対策課の説明がオンライン (Z00M)で実施されます。

・9月 24日 (日)10時から「クリーンアップかまくら」が実施され、当自治会では栄光

坂の清掃を行います。軍手、カマなどを持参してご参加をお願いします。

▽連絡事項

すこやかフェスティノυレは 10月 28日 (土 )に開催予定です(当初予定 9月 9日から変更)

次国の役員会は 10月 7日 (土)10:00から玉縄台自治会館で開催します。

会員世帯数  652世帯 (2023年 7月 31日現在)            以上

忘れもの :夏祭り後にやまゆり公園の入日、工事看板裏にベビーカーの置き忘れがありました。

自治会館で保管中、心当たりの方は自治会役員か tamanawadaiogma‖ iCOmに連絡してください。

回 覧 2023年 9月 2日

難
自治会 HP
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回 覧 2023年 10月 7日

2023年度 第 6回役員会便り

2023年 10月 7日 (土)10:00～ 11130

玉縄台自治会館 1階

理事役員 24名、委任状 2 自治会 HP

▽会長報告 (自治金旬内会島鶴螢)

・防災対策として「広域避難場所」と「ミニ防災拠点 (避難所)」 の違しヽを正しく理解しておきましよう。

広域避難所 I二次的災害時の危険から一時的に留まる場所 (誰でも避難は可能、備蓄の用意は無し)

→栄光学園、清泉女学院、大船植物園の 3か所

ミニ防災拠点 :避難生活に必要な備蓄を行つている場所 (宿泊可)→関谷 Jヽ学校

・市民運動会 10/8(日 )9時～、関谷小学校で開催予定.

・第 27回玉縄祭り 11/11(土)10時～14時、玉織ゝ学校で 4年ぶりに開催予定。今回は腰越漁港の協力で

生鮮魚員類のプースを設けるなど新たな試みとなるイベントも開催予定です。奮つてご参加くださしヽ.

▽年間予定褻の確認

10/29(日 )自治会費の収納、10/28(土 )すこやかフエステイノリレ、11/26(日 )グランド」リレフ秋季大会

12月門松募集など予定しています。

▽夏祭 り会計報告

総会時の予算 90万から規模贈卜のため 65万に減額。実態は支出 51万、収入 30万、自治会負担 21万。

今年〔ま協賛金を低く見積もりましたが皆様のご協力により予想を上回る協賛金やご祝儀などを頂きました。

焼きそばなどの加工品販売がなかつたため支出が抑えられ、ワインバーなどの売上もよく好決算でした。外

部の方のお力をお借りしたため、イベントの議礼金が前年度に比べ増えました。お神興に使つたばつぴのク

リーエング代が 4.4万、エネルギー高騰にしても高い出費となり来期に向け改善したい。今年度から、細か

く経理処理を行つているため来年度以降は改善が図れるようになつています。

▽市民運動会準備

参加者の申し込み 91名。見守り隊の方が子供たちに声をかけ、家族での参加につながりました。ご協力に

感謝しヽたします。予定数を上回る選手希望があり、参加を希望された皆様には感謝申し上げます。当日のテ

ント張り、お弁当の弓|き取りについての確認をしました。

▽役員活動費 (正副会長、理事、監事)について

ボランテイア活動になりますが 2020年度から時FElを拘束する、電話代など細かいコス トがかかる手当としヽ

う意味で支給してい奏す。昨年度までは正訓会長、理事に支給し、監事はなしでした。今年度は正副会長の

活動費を減額し、正副会長、理事、監事を対象とし、一律 3000円を 12月に支給する予定です。

▽防犯部の活動  「気づきの連絡轟構想な ど

防犯部の活動としては防犯カメラの設置やのばり旗による犯罪の抑止や啓発を行つています。防ぢB/く トロー

ルは2丁目の有志の方々による活動のみで、また新たななり手もしヽません。そこで、わんちやんと散歩をし

ている多くの方々にわんわんパ トロールの賛同者を募り啓発活動を防犯部として行しヽたいと思しヽます。ま

た、警段の生活の中での気付きをメモして頂き、自治会として活用できたらと考えています。まずは回覧し

賛同者を募ります。
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▽各部からの報告

福祉健康部:5月、翼祭りのあしヽあいグループバザーの収益金や自治会の補助をもとに11月 27日 (月 )

12時～3年ぶりに食事会を開催します。回覧しますので多くの方のご参力1をお願しヽします。

経理部 19月までの中間報告書ですが、今年は夏祭りがあつたため確認が遅れています。後日、メールにて

報告します。伝票の書き方については、各部の部長に直接説明しヽたしますので日程調整をお願しヽします。

シエアモビリティ :玉縄台は超高齢化が進んでしヽます。高齢になり運転が困難となる住民の移動手段確保が

重要な課題となつています。移動や交通に係る様々な課題に対応するため、ほかの自治会での取組みなど情

報交換を通じてシエアモビリティの確保に向け、組織的に活動し検討して参ります。メンパーはシエアの4

名、シエアモビリティタスクフォースと称し活動しています。現在、すこやかセンターやきしろの送迎バス

が利用可能です (申請が必要)。 利便性向上に向け今後も働きかけを行うことが課題になつています。第一

回目として 9月に市役所の交通政策係と情報交換をしたところ、市として考えてはいるが動きはなしヽ現状

でした。次に、10月 21日 (土)今泉台(2000世帯以上ある大きな団地、近くまで路線バスがこないエリア)

においてシエアモビリティの一つとして、電動スクータニの試乗会を見学予定です。タスクフォースではそ

ういつた活動を行いますので、今後も自治会に報告していきます。

自治会への投稿に対する回答  
｀

会館コピー機のコピー可能枚数については枚数の上限はありません。99枚までしか設定できませんが繰り

返せばそれ以上のコピーも可能です。枚数が多しヽ場合は支所でのFp刷が速いです。自黒印刷(2円/1枚)に

なります。コス ト面では会館コピーを利用しても変わらないです。

次回の役員会は 11月 4日 (土)10:00から玉縄台自治会館で開催します。

会員世帯数  651世帯 (2023年 9月 30日現在)

以上



2023 年 11 月 4 日 

  2023 年度 第７回役員会便り 

日 時：2023 年 11 月 4 日（土）10:00〜11:00 

場 所：玉縄台自治会館１階 

出 席：理事役員 26 名、委任状 1 

(その他 監事１名、顧問１名、民生委員 1 名） 

 

▽会長報告 

・10 月 8 日（日）に関谷小学校で 4 年ぶりに市民運動会が開催され、当自治会から約

100 名が参加し、団体競技成績は 2 位でした。皆様のご協力・ご参加にあつく感謝いた

します。 

・当自治会の要援護者支援を含めた防災活動などに市当局も注目しており、11 月 9 日に

市役所の地域のつながり課とタウンニュースの取材を受けることになりました。これから

も活発な活動を続けていきたいと考えます。 

▽活動報告と活動予定 

・10 月 29 日（日）の自治会費収納はすべての組から納付され、作業が完了しました。 

・11 月 11 日（土）に玉縄小学校で玉縄まつりが開催されます。 

・11 月 26 日（日）にグラウンドゴルフ大会が開催されます。 

・あいあいグループが活動を再開します。11 月 27 日（月）に食事会が開催されます。 

・ホット café を再開します。12 月 10 日（日）にクリスマスイベントが開催されます。 

・12 月 24 日（日）に門松引き渡しと自治会館の大掃除が行われます。 

・12 月 28 日から 1 月 3 日まで自治会館を閉鎖します。 

▽前期決算報告 

概ね予算内に収まっています。夏祭りの支出は当初予算の 6 割くらいでした。各部はあま

り期末に集中しないように計画的な予算執行をお願いします。 

▽連絡事項 

・近隣の自治会で空き巣の被害が連続して発生しました。空き家をアジトにするなど組織

的で大胆な犯行が行われている可能性があります。当自治会の空き家の現況や問題点を調

査します。会員の皆様には鍵かけを忘れないなど日頃の用心をお願いします。 

・当自治会では防災部、防犯部、環境部関連の組織として、TTQ（玉縄台特別救援隊）、

緑の会、防犯パトロール、見守り隊、わんわんパトロールが活動しています。いずれも会

員のボランティアに支えられてきましたが、高齢化と参加者減少の傾向が見られます。こ

れらのグループは協力関係にあるので共同の会員募集を行う予定です。積極的な参加をお

願いいたします。 

 

次回の役員会は 12 月 2 日（土）10:00 から玉縄台自治会館で開催します。 

会員世帯数  644 世帯（2023 年 10 月 31 日現在）            以上 
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回 覧

2023年度 第 8回役員会便り

:2023年 12月 2日 (土)10:00～ 11:30

:玉縄台自治会館 1階

:理事役員 26名、代理 1名、委任状 1名

(その他 監事 1名、顧問 1名、民生委員 1名 )

▽会長報告
e今年は久しぶりに主要なイベントが復活開催されました。また当白治会の自主活動の成

果が外部から注目されております。皆様のご協力に感謝いたします。

・11月 9日 (本)に当自治会の要援護者支援を含めた自主防災活動について市役所の地

域のつながり課とタウンニュースの取材を受けました。

・11月 11日 (土)に艶 J｀学校で復活開催された玉縄まつりは4年前よりも多数鍮参

加者を集めて盛況でした。

・11月 17日 (金)鎌倉市から「災害時避難行動要支援者リスト」2023年版を受け取

り、新規記載者の意向を聴きとりTTQの災書時要支援者リストの更新を行う予定です。

・11月 27日 (月 ):こ復活開催されたあいあしヽグメレープは43名が参加して盛会でした。

・11月 中に組長さんなどの協力のもとに空き家調査を進めました。今後¬Q活動、パト

ロール活動などに反映させる予定です。

▽活動報告と活動予定

・ワンワンパトロールには 16組の応募がありました。今後具体的な活動を計画します。

・ホットca縫 を再開します。12月 10日 (日 ):こクリスマスイベントを行います。

・12月 24日 (日 )に自治会館の大掃除とF電松弓|き渡しを行います。

・12月 28日から 1月 3日まで自治会館を開鎖します。

・来年 1月 6日 (土)午後にブロック長会議を開催します。

▽住宅案内板の記裁内容の変更

・住宅案内板 (2か所)に所帯名が明記されてしヽるのは個人情報保護の観点から問題があ

るという意見が寄せられております。このため正副会長会議から「所帯名を削除して地番

のみ表示する」という案が役員会に提案され、審議の結果賛成多数で可決されました。複

数の業者から見積りを取り修繕します。

▽プロック構成の再綴

・5ブロックの中に所帯数の少ない組がいくつかあり、高齢化も加わり輪番制の組長が頻

繁に回つてくるとしヽう問題点の指摘があり、5ブ菫ックの構成を6組から5組へ再編す

ることを検討しています。5ブ回ツクのみの組長会議を開催して審議する予定です。他の

ブロックでも同様な問題があるか調査して毎ヽきます。

▽経理報告
0後期の予算をまとめております。予算超過のない健全な運営が可能と予想されます。

次回の役員会は来年 1月 6日 (土)10100から玉縄台自治会館で開催します。

会員世帯数  644世帯 (2023年 11月 30日現在)

2023年 12月 2日
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2024 年 1 月 6 日 

  2023 年度 第 9 回役員会便り 

日 時：2024 年 1 月 6 日（土）10:00〜11:30 

場 所：玉縄台自治会館１階 

出 席：役員理事 25 名、委任状 0 

(その他 監事１名、顧問１名、民生委員２名） 

 

▽会長報告、年間予定表の確認 

新年おめでとうございます。2024 年が明けましてコロナがやっと収まったかと思いきや天災・人災と

年の初めから日本列島が揺れております。痛ましい能登半島地震、いつ起こるかわからない災害に対し

備えをしておくことがいかに大切であるかを思い知らされます。災害発生時、「自分の命は自分で守

る」が鉄則ですが、いざというときに助け合うことのできるコミュニティの構築が重要であると感じま

した。 

・出初式：1/6(土)深沢多目的スポーツ広場にて行う予定でしたが、能登半島地震支援のため中止。 

・玉縄祭り：自治会町内会連合会と玉縄地区社協との共催で行っているイベントですが、玉縄台からの

参加者が少なく次年度はもっと PR する予定です。 

・ブロック長会議：1/6(土)午後、内容は次年度の理事、組長の選出についてのガイダンスです。 

・次期役員公募（会長、副会長）：回覧し 1 月末まで立候補者を募ります。 

・総会議案書の各部活動報告：写真付きで、3 月初旬までに提出してください。 

・住宅案内板 2 か所の修繕：業者には取外しと取付けのみを依頼、名前消し作業は自前で行います。 

・会館年末大掃除のゴミ：粗大ゴミ、可燃ゴミ、壊れた椅子 5 台などを 1 月 4 日に 

今泉クリーンセンターに持ち込み処分しました。 

 

▽経理部から社会募金報告、通年の決算見通し、来年度購入予定品など 

社会募金報告：正副会長会議にて日本赤十字、赤い羽根、年末助け合いに 3 等分で拠出するとの決定を

受け 12/26 に振り込みました。 

次年度購入予定品：1/20(土)までに購入したい品目と概算金額を各部部長が経理部長宛てにメールで 

送ってください。 

▽空き家調べ結果と今後の取組み 

組長さんに 11 月に調べてもらい空き家 36 軒がありました。空き家にもいろいろあります（所有者が

ときどき見に来るもの、まったくほったらかしのもの) 。 

庭木や雑草が手入れされずに荒れた家は防犯上よくないことです。自治会で所有者の把握に努めていま

すが音信不通状態のお宅を十分に把握できていないのが現状です。問題のある空き家に対して会長から

鎌倉市の都市整備総務課に所有者の所在確認の依頼をし、自治会としても近隣の方にヒアリング調査の

協力をお願いしようと考えております。連絡のつく所有者には空き家を適切に管理、改善してもらうよ

う伝えてまいります。鎌倉市が空き家対策の方針を掲げており、玉縄台としてもそれに基づいて活動を

していくので協力してほしいと働きかけるつもりです。 

隣地から越境してくる植木について：2023 年 4 月 1 日施行の民法改正により、越境された土地の所有

者は、木の所有者に枝を伐採させる必要があるという原則を維持しつつ、次のいずれかの場合には、枝
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を自ら切り取ることを認めるような規則が導入されました。(1)越境した枝を切除するよう催告した

が、所有者が相当の期間内に切除しないとき、(2)所有者を知ることができず、又はその所在を知るこ

とができないとき、(3)急迫の事情があるとき 

 

▽各部からの報告 

スポーツイベント部：2/11(日)9:00〜 健康ウォーク 関谷小学校スタート、当日参加もＯＫです。 

環境部：1/13(土)10:00〜 城山児童遊園整備 鎌倉緑のレンジャーと玉繩台緑の会との協働作業。 

健康福祉部：12/10(日)ほっと cafe を開催しました。カントリーミュージック演奏、昭和歌謡の 

ダンスを行いました。多数のご参加ありがとうございました。 

1/27(土) 社協主催新春のつどい 玉縄地区の賀詞交歓会を開催予定。 

3/23(土) わくわく体験遊び場を関谷小学校で４年ぶりに開催予定。乗馬、木工、竹細工などの 

各種イベントあり、奮ってご参加ください。 

防災部：日ごろから水、トイレ、食料など備蓄をしておくことが災害時に身を守る最も有効な手段で

す。自治会の備蓄をあてにせず、各家庭での備蓄を強くお願いします。当自治会では 1100 回分の 

非常用トイレを５つの防災倉庫に備蓄していますが、災害時に必要な方には、不公平が生じないよう

に有料で配布することを考えております。 

総務部：５ブロック再編について、12 月に５ブロックのみの組長会議を行い、６組から 5 組に再編し

組長を選出しやすいようにしました。2024 年度前期から適用します。自治会の組数は 52 組から 51

組になります。 

 

 

次回の役員会は 2 月 3 日（土）10:00 から玉縄台自治会館で開催します。 

会員世帯数  652 世帯（2023 年 12 月 31 日現在）             以上 

 



回 覧 2024年 2月 3日

2923年度 第 10回役員会便り

自 時 :2024年 2月 3目 (土)10100～ 11140

場 所 l玉縄台自治会館 1階

出 席 l役員理事 24亀 委任状 4名
(その他 監事 1名、民生委員 24)

宣忠会長報告

。1月末から 2月 :こかうすてB翻ナが復活し第 10波がきてしヽるようです。弓|き続き感染舞止霧注意

が必要と感じました。

・健康勢 ―ク関谷 :2/11(目 )に開催。3-スは長尾城墟～長尾台農地～関答』卜、露離は約 6

k総 を歩きます。関谷小学校 1こ 9:00集合 9115出 発 12100前 解散 |こなります。

。わくわく体験広場 :3/23(上)関谷小学校 :こで10:00～ 14100爾 羅します。未就学

児 ,電 学ヽ生・中学生が参加できます。内容は本_l細正、音のおもちやで遊ぶこと、乗馬体験ができ

ることです。

わ消費生活畠前講歓 押し買い、押し売り等の被書が増旭しており、穣が無料で講座を開催しま

す。健康福祉部が企画し、日程など確定しましたら改めて回覧などで案内します。

2鎗 連絡報告事項

▼交通環境と交通手段の選択 (こ 関わる筑波大学アンケート調査 |こ つしヽて

紙霞答が222世等、WttB回答が 150名ありました。今後、筑波大学でアンケート結果の集計と

分析が実施されます。結果:ま後日、報告される予定です。

▼住宅案内板 2か所の修繕 {こついて

個人情報保護の観点から世帯名を肖じ除し番地は表記し続けることを 12月役員会で決議しました。

この決議に従しヽ世帯名の削除や修繕を自前で、取り外しと取り付けを看板業者 :こ鐘頼しました。

2月 1目 {こ取り付けを完了しま L・ た。

▽空き家調べと今後の取り組み

空き家として確認できたもの 36軒中、ほとんどの空き家が連絡を取れるか、業者が植木等の手入

れ猛してしヽる等、通切 (こ管理されています。連絡先がわからなしヽ2軒 |こ対しては、鎌倉率:こ特定空

き家としての調査を依頼します。

▽鋳58灯の故障時の交換依頼 |こつしヽて

2016年 1月 に LEDイヒされましたが、寿命が 8年から 10年と言われており、最近 12月 と 1月 4こ

1件ずつ故障連絡があつ修理してもらしヽました。防犯灯が切れたことこ気付しヽたとき:よ、防犯灯醸

―ルセンター (0120-933-ア 96):こ自治会を通さずとも直接連絡すれば交換してもらえ

ます(原則 3藝以内)。 別途、購覧(こて連絡方法など老案内します。

73月～4月の予定

3/2(土 )役員会および理事だけによる正轟り会長候補選議会議

3/9(土)理事配属会議 各部長{ま出席願しヽます (代理電)

3/16(圏 )(意つとcafe
3/20(水)お花見会

陪
白治会 HP
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3/23(土)わくおく体験広場鰐髪覇う

3/24(醸)お花見会予億日

3/30(土)前鶏纏長会議 (当初の予定量から 1週間延蟻)

4/6(土)役員会 <決算・予算承認会議>

4/7(諷 )会計監査

5/12(日)定時総会

総会議案書に掲載する各部の活動報告の提出期最は 3月初旬です。子ども会簿簡単な収支報告も

活動報告:こ載せてくださしヽ。

▽第 7曇なごやかお花見会《こつ与`て

コ藝ナで中止してしヽましたが 4年ぶ繁こ開催します。3月 20日 (水・祝日)《予続量 3簿 24目

(藝 ))、 やまゆり公園と城曲公理の 2会場で実施します。T「Qの要援り 方々と調彎 隊員と

の交流に爆え、下駿や子どもさん:こも参燒を呼びかけます。2023年度予算で実施します。

3.華
▽会館使層料について

2024年 4用 1圏より、2階
―

料金につしヽては 1置 :こつき 1′000胃から 500円 :こ減譲する

こ盪 役員会で討議し溝場一致で決定しました。少人数のグループの種題促進を図ります。

43攀 らの纏難:

▽決算と予算 :こつ懸ゝて

経理部長より 駆途メールするので、各部で確認し、経理部に遺嬉お願しヽします。

▽次期正議会長の立候補会摯鯉碧こつし`て

総務鰺長より 会長 1名、議会長 5名の立候補がありました。

次国の役員会は 3月 2轟 (土う 10100か ら玉縄台自tinA会館で麗催します。

会員世帯数 652世帯 (2023年 12月 31日現在〕

以上



闘 覧 2024年 3月 2日

颯
自治会 HP

2923年度 第 11理役員会倭り

日 時 :2024年 3月 2目 (土)10100～ 11130

場 F~E:玉縄台自治会饉 1階

出 席 :理事役員 24名、委任状 3堪

(その機 監事 1轟、民生委員 1名 )

▽会長報告
0今年度は塾甕ナ鶴から競癬してかつての活動に戻りました。ご協力を感議しヽたします。

e2月 8麗 (本):こ霧催された自町連との会合で、防犯ステッカーが配布されること、地

震のとき:こ火災発生を抑止する轟ンセント差し込み型の感震ブレーカーの彗及を検討して

しヽることなどの情報がありました。

。次鷺会長、鋼会長の候補が轟鑢しヽました。現会長から交代する旨の挨拶がありました。

▽今後の活動予定

・3周 10露 (議)13時から自濃 で糠つと鍵縫を鞍催します。画―ラスけ あ

ります。

・3月 23日 (土)10時から関谷小学校でわくわく体験広場が開催されます。多彩なプ轟

グラムをお楽しみくださじゝ.

。3海 24日 (日)11時から城出公轟、やまりり公理でお花見会を聞獲します。要援護者

との交流から始まつた催しで ア国圏。家族連れで楽しむ会:こ した等ヽと思もヽます。

・4月 7日 (目 )から 20日 (土)の間に組長さんに畠治会費 。社会募金を集めてしヽただ

きます。3月 30圏 (土麟 経長会議、4月 21日 (日 )午前が収難日です。

・5月 上2圏 (置 )に羹治会議で定蒔総会を開催し、正式:こ新年度ξこ移行します。

▽連続難簑事嚢
。子ども会の役員を弓:き受ける方が不足しており、将来の活動に支障が生じるかもしれま

せん。自治会が支援する方針ですが、会員の皆様のご協力を期待統 機と懸じヽます。

・2丁轟の短道轟臨の悔林 :こゴミを不法投棄する事業が見られました。立て看振で注意を

喚起するほか、量SinA会として可籠馨麟策を検討します。

▽経理報告
0今麟の決算と来爾の予算話画をまと機ております。麗麺ナ禍銹けで予想以上:こもヽろしヽろ

の行事が復選爾催され、赤字決算が危爆されましたが、赤字額の少ない鍵金な決算が竃饉

と予想してしヽます。
。来る 2024奪慶 |こは予算襲目を実惰 :こ合わせて見直すことを学し送る方諭です。

なお、役員会終了後、自治会議員』12条機 て理事だけ:隷る次期会長、議会長候補

の選議会識が行われ、全候補者 (会長 は

'11/議

会長 泉、齋藤、溝圏、大響、舟生の 6

氏、数称略)が推薦されました。定時総会:こ特轟されます。

持続可能な白治会となるよう薔こ運営してしヽただきたしヽとの意見が付されました。

次鰯傷役員会は 4舞 6彗 《土)10:00から玉縄台畠治会館 で開催します。

会員世帯数  644世帯 (2024年 2月 29藝現在う             以上
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回 覧 20241暮 4月
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2023年度 第 12回役員会使り

鼈
自治会 HP

:2024年 4月 6日 個い 10:00～ 11130

:玉縄台自治会館 1階

:理事役員 21名、委任状 3名

(その他 監事 1名、民生委員 1名 )

▽会長報告
。今年度は正常な活動に戻つたほか、経理業務の改善、業務の簡素化に取り組みました。

・市に「お出かけバス」の実施を交渉し、すこやかセンターの送遇バスによる玉縄台内の

高所からバス停までの稼働を検討してもらうことになりました。

・自治会員からの陳情を基に大船駅構内のベンチ設置について大船駅との折衝を行いまし

た。管理区域内には設置場所がないため困難との回答がありましたが、今後も引き続き交

渉を続けたいと考えます。

▽組曇会鐵織告

3月 30日 (土)に組長会議が開催され、身近な課題が審議されました。

・土砂災害八ザードマップを全所帯に配布することになりました。

・ルールに従わないごみ投棄の防止が討論されました。来年度に対応を検討します。

▽今後の活動予定
04月 21日 (日 )前期自治会費の収納を行います。

・5月 12日 (日)定時総会を行つて正式に新年度に移行いたします。

▽今年度決算、来年度の辞画、予簿の案

`経理部より決算案が説明され、定時総会への起案が承認されました。黒字決算でした。

・各部から来年度計画の説明があり、来年度も黒字決算が見込まれるので、自治会活動の

活発化、役員高齢化への対策としての業務外注などの企画が討議されました。
。これらを基にした予算案が説明され、定時総会への起案が承認されました。

▽子ども会が解散見込み

役員の引き受け手が少ないこと、未加入の世帯が増えてきていることなど問題が多く、

子ども会総会を開催し、いつたん解散することが決議される見込みです。主要な活動を自

治会として引き継げるかを検討します。

▽自治会サポータL構想

会員から希望者を募つてメールアドレスを登録してもらい、行事などへの協力を依頼す

る制度を計画しています。特に役員を経験された方々には積極的な参加をお願いします。

▽その他                              
´

今期末で退任する柳瀬会長、堀川Ell会長、書村Ell会長から挨拶がありました。

次回の役員会は総会開催後となります。

会員世帯数  644世帯 (2024年 3月 31日現在)

時

所

席

日

場

出
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